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Ata nº 004/2015 da 6ª Legislatura 

 

Aos sete dias do mês de abril de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniram-se no Plenário 

Vitório Casonatto para Sessão Ordinária os seguintes Vereadores: Adair Cecconi, Ademir Ferro, 

Alvaro Manzoni, Aristides Fantin, Janete Maria Dal Castel Casagrande, Luciano Bombassaro, 

Norberto Possamai, Onecimo Pauleti e Tiago Lazzarotto. Havendo número regimental dos 

senhores Vereadores e invocando a proteção de Deus, o Presidente Vereador Tiago Lazzarotto 

deu por abertos os trabalhos da Sessão Ordinária convidando o Vereador Alvaro para fazer a 

leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. De imediato colocou em discussão e votação a ata da 

sessão anterior que foi aprovada por unanimidade de votos. Após, abriu a hora do expediente 

solicitando ao Secretário Vereador Luciano que fizesse a leitura do expediente recebido do 

Senhor Prefeito Municipal, do qual: Ofício número 023/2015 GAB. em resposta ao Ofício 

007/2015 desta Casa Legislativa no que diz respeito aos Pedidos de Informações 001 e 

002/2015; Ofício encaminhado pelo Executivo (Protocolo 056/15 desta Casa) datado de vinte e 

sete de março de dois mil e quinze informando o comparecimento do responsável técnico pela 

elaboração do Projeto de Lei 037/14, Engenheiro Rafael Pompermayer na sessão ordinária do 

dia sete de abril para prestar os esclarecimentos sobre o referido projeto. Não havendo 

expediente recebido de terceiros o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do 

expediente recebido dos senhores Vereadores: Requerimento número 072/15 de autoria do 

Vereador Onecimo Pauleti encaminhando para apreciação e deliberação da Casa o Projeto de 

Lei número 001/15 do Legislativo. Indicações: Protocolo Nº 004/15 – Autor Vereador Aristides 

Fantin – Subscrição Bancadas PMDB e PDT, “Solicita ao Executivo Municipal doação de área 

de terras para a Associação Comunitária da Linha Colussi” (Doação da área de terras onde 

estava localizada a antiga Escola Municipal Lino Colussi); Protocolo Nº 005/15 – Autor 

Vereador Alvaro Manzoni – Subscrição Bancadas PMDB e PDT, “Solicita aquisição de 

medicamentos para UBS via consórcio entre municípios a fim de garantir o abastecimento”; 

Protocolo Nº 006/15 – Autor Vereador Alvaro Manzoni – Subscrição Bancadas PMDB e PDT, 

“Solicita projeto de desconto em trabalhos de máquinas da Prefeitura aos produtores rurais de 

acordo com a produtividade”; Protocolo Nº 007/15 – Autor Vereador Onecimo Pauleti – 

Subscrição Bancadas PMDB e PDT, “Solicita ao Executivo Municipal pagamento do piso 

salarial para os Agentes Comunitários de Saúde”. Encerrada a leitura do expediente recebido o 

Presidente abriu os trabalhos para a hora da comunicação, pronunciaram-se os Vereadores 

Aristides Fantin e Alvaro Manzoni. Encerrada a hora da comunicação o Presidente deu por 

abertos os trabalhos relativos à Ordem do Dia, solicitando ao Secretário que fizesse a leitura da 

mesma, que constava do seguinte: 1. Concede espaço de tempo para o Engenheiro Rafael 

Pompermayer, responsável técnico pela elaboração do PL 037/14, para prestar esclarecimentos 

sobre o mesmo; 2. Projeto de Lei Nº 001/2015 (Legislativo) Denomina de “Estrada Velha” via 

pública na Sede do Município. (Votação Única); 3.Requerimento Nº 064/15 – Pedido de 

Informações 009/2015 – Autor Vereador Tiago Lazzarotto, Solicita ao Prefeito Municipal cópia 

do contrato emergencial do Professor que está atendendo a turma do Maternal II da EMEF 

Caminhos do Aprender com apresentação da devida base legal que ampara tal contratação; 

4.Requerimento Nº 065/15 – Pedido de Informações 010/2015 – Autor Vereador Alvaro 

Manzoni, solicita ao Prefeito Municipal: a) Quais os benefícios que a comunidade montebelense 

teve com a criação da Secretaria Municipal de Assistência Social e Trabalho, seguindo os 



2 

 

seguintes questionamentos: 1. Quais os projetos criados e ou ampliados; 2. Quais os projetos e 

os valores de verbas federais captados pela implantação desta nova Secretaria; 3. Qual o 

paralelo entre verbas arrecadadas e despesas pagas pela manutenção da Secretaria; 5. 

Requerimento Nº 066/15 – Pedido de Informações 011/2015 – Autor Vereador Alvaro Manzoni, 

solicita ao Prefeito Municipal: a) Quais os locais previstos para os desaguadouros pluviais do 

trecho de asfaltamento previsto para esta nova etapa entre as Comunidades de Santa Rita e 

Nossa Senhora da Saúde; b) Cópia do Projeto do referido trecho; 6. Requerimento Nº 067/15 – 

Pedido de Informações 012/2015 – Autoria Bancadas PMDB e PDT, solicitam ao Prefeito 

Municipal: a) Porque o Executivo não repassou o reajuste previsto na Lei nº 862/2008 aos 

servidores municipais no mês de março/2015; b) Se em anos anteriores (dentro do atual 

mandato) os reajustes foram repassados conforme a lei citada no item anterior. De imediato o 

Presidente passou a palavra ao Engenheiro Rafael Pompermayer que explicou a forma de 

elaboração e quais os objetivos do Projeto de Lei 037/14, foi aberto espaço para 

questionamentos dos Vereadores e do público presente aos quais o engenheiro respondeu 

esclarecendo as dúvidas existentes, ao finalizar agradeceu e colocou-se a disposição, o 

Presidente agradeceu sua vinda à Casa e a presteza nos esclarecimentos. Na sequência o autor 

do PLL 001/2015 Vereador Onecimo Pauleti solicitou a retirada do mesmo da Ordem do Dia 

para poder complementar e ajustar o mesmo, reapresentando-o em nova sessão ordinária. Após 

foram lidos os Requerimentos, primeiramente o Pedido de Informações 009/2015 que foi 

discutido e aprovado por cinco votos a quatro. Os Pedidos de Informações 010/2015, 011/2015 

e 012/2015 foram aprovados por unanimidade de votos. Não havendo mais matéria a deliberar o 

Presidente encerrou a hora da Ordem do Dia e abriu as inscrições para a Explicação Pessoal. 

Pronunciaram-se na Explicação Pessoal: Vereador Norberto Possamai, Líderes de Bancada: 

Vereador Alvaro Manzoni e Vereadora Janete Maria Dal Castel Casagrande. O áudio da Sessão 

Ordinária encontra-se arquivado na Casa e está disponível no site da Câmara Municipal na 

Internet, no endereço http://www.montebelodosul.rs.leg.br/institucional/audios, onde poderão 

ser ouvidos todos os pronunciamentos na íntegra. Não havendo mais oradores inscritos e nem 

matéria a ser deliberada o Presidente encerrou a sessão consultando os demais Vereadores 

quanto a data da próxima sessão ordinária devido ao feriado no dia vinte e um de abril, próxima 

data que aconteceria sessão ordinária, de comum acordo a Sessão ficou marcada para o dia vinte 

e dois de abril, quarta-feira, às dezenove horas. Nada mais havendo a constar, lavrou-se a 

presente ata que será assinada pelo primeiro Secretário e pelo Presidente da Casa.  

 

 

 

 

Vereador LUCIANO BOMBASSARO       Vereador TIAGO LAZZAROTTO 

     1º Secretário              Presidente 
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